

いしや先生

町おこし映画顛末記

▶25

佳美 貝

で懐かしい自宅へと進むかるんだ道で、革靴はぐちだ。その足元は、おしゃれやぐちゃになつたという。なハイヒール。雪解けのぬそりやあ、なんだべづねー。

残雪と新緑と桜……この3すんねべ?

夢のオール山形体制



女学校時代から研修医、臨床医時代まで、映画「いしや先生」の撮影は2月ですべて終了した。だが、わたしはまだどこかで、この「奇跡のようないいあと願つてはいた」と云ふ。当時、部さんを山形に呼びたいといふ。周子先生が見えた「春もみじ」を映像に収めたスロウ。當時、部さんは欲張りなことかもしない。——でも、でも。みじ」と呼ぶ。この映画は、舞台になつたねえ。

西川町だけじゃなく、本県例え、こっちの町でで春のプレゼント。楽しみだい景色は、中の「すんばらすい景色」つかい体育館」建てたら、にやあ。今ちゃんを欲張つて、こだわつて、となりの町も負けずに「も(脚本家・作家、尾花沢市出身)と故郷の粘つて……撮影してきたのつとでつかい体育館」を建

山々に残つだ。だから最後まで「願つてようとする(あくまで例

つが同時に見られるのは、

申し上げてきた。もちろん

いると、わたしは何度も

つていた。誰かの手柄がど

うのこうのじやなく、皆で

協力し合つて丸ごと盛り上

げるべ、みたいな。この映

画は幸せなことに、そんな

体制ができないものかと思

っていた。誰かの手柄がど

うのこうのじやなく、皆で

もつと地域で協力し合つて

「んじやあ、うちではでつ

かい図書館建てるがらよ。

おめんとこの体育館も一緒に

つかうべ」みたいな協力